

BOLETÍN No. 190 ->>

Evaluadores de Universidades de España y Brasil realizan un proceso de revisión para otorgar acreditación a este posgrado de la UAA

Mejora continua compromiso de la Autónoma de Aguascalientes en todos sus procesos.

Con la finalidad de lograr el reconocimiento de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado (AUIP) para el doctorado de Ciencias Biológicas, la Universidad Autónoma de Aguascalientes somete su programa a una evaluación con especialistas internacionales que se encuentran en la Institución quienes valoran aspectos académicos, administrativos, infraestructura, pertinencia en el mercado laboral, entre otros aspectos.

Gabriel Cardenete Hernández, catedrático de la Universidad de Granada, España y Reinaldo José Silva profesor asociado de la Universidad Estatal Paulista «Júlio de Mesquita Filho», Brasil; están en la UAA para realizar una serie de actividades que permitan la evaluación de este posgrado y con ello el reconocimiento de la AUIP.

En su visita, los evaluadores se reunieron con el rector Mario Andrade Cervantes quien dio la bienvenida a los catedráticos y expresó que la UAA está comprometida con la mejora continua de sus programas académicos, objetivo que sólo se logra a través de una valoración permanente.

Expresó que la UAA y la AUIP han forjado una vinculación importante y esta evaluación representa un paso más en la consolidación de la calidad académica con aval internacional que está buscando de forma permanente la Institución.

En un dialogo con los catedráticos que realizan la evaluación expresó también su reconocimiento a los académicos investigadores de la UAA que soportan este doctorado y que realizan esfuerzos permanentes para mantenerlo en los mejores niveles de calidad.

En su oportunidad los evaluadores Gabriel Cardenete Hernández y Reinaldo José da Silva expresaron que hasta ahora han podido observar que el Doctorado en Ciencias Biológicas cuenta con un staff de profesores excelente, entregado y que utilizan los recursos a su alcance de la mejor manera para lograr optimos resultados en el proceso académico.

Apuntaron que entre sus actividades realizarán recorridos por los laboratorios, conversarán con egresados, con el personal administrativo que soporta este programa, además de empleadores, para lograr un panorama más amplio de cómo está funcionando este programa de posgrado, que a juzgar por las primeras impresiones logrará una buena evaluación.

Por otra parte, el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González destacó la labor

del área académica y administrativa que impulsa este Doctorado, mencionando que la evaluación por parte de los catedráticos extranjeros es la última parte un proceso de valoración que ha logrado llevar a cabo este programa y que demuestra su importancia y funcionamiento.

En su oportunidad la Directora de Investigación y Posgrado, Guadalupe Ruiz Cuéllar mencionó que el Doctorado en Ciencias Biológicas es un programa sólido y fuerte por lo que tiene la certeza de que esta evaluación será positiva, además de que permitirá un intercambio de ideas entre los catedráticos de otras universidades que enriquecerán el programa en todos los sentidos.

En esta reunión estuvieron también presentes el decano del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruíz Gallegos; el secretario de Investigación y Posgrado del Centro, Juan Jáuregui Rincón; así como la jefa del departamento de Apoyo al Posgrado, Ma. Guadalupe Valdés Reyes.

Cabe destacar que los evaluadores estarán durante la presente semana realizando los procesos de evaluación, entrevistas y visitas a los diferentes espacios que ocupa este posgrado, para dar un recuento final de sus observaciones que posteriormente le permitirán al Doctorado en Ciencias Biológicas el reconocimiento de la AUIP.

